



Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2014

Anzug Alexander Gröflin und Konsorten betreffend Salzeinsatz

P105044

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Alexander Gröflin und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Es ist geplant, im Winter 2014/2015 die Versuche mit Sole nachzuholen. Erst dann können konkrete Aussagen bezüglich Einsatz von Festsalz und/oder Sole gemacht werden. Aus diesem Grund empfiehlt der Regierungsrat, den Anzug erneut stehen zu lassen.

